

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 31 de marzo de 2015.

“CONCRETAN” 182 VIVIENDAS A FAMILIAS DE ESCASOS RECURSOS EN ECATEPEC

*Invierten gobiernos Federal y Estatal casi 20 millones de pesos en programa “Cuarto Dormitorio”.

Desde hace nueve años Carla Madrid vive en un cuarto provisional, con techo de lámina, en el que comparte recámara, cocina y baño con sus dos hijos; ellos duermen, comen, se asean, hacen sus tareas y estudian en el mismo lugar.

Las condiciones de su vivienda, ubicada en la calle Viveros, de la colonia Potrero del Rey, son precarias, sin embargo no han sido impedimento para educar y cuidar a sus hijos, a quienes quisiera brindarles una mejor calidad de vida.

Ésta es una de las 181 familias de escasos recursos de las colonias Ciudad Cuauhtémoc, La Palma, Luis Donaldo Colosio y Potrero del Rey que están siendo beneficiadas a través del programa “Cuarto Dormitorio”, de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol), que consiste en la construcción de una habitación digna a familias de escasos recursos, lo cual representa una inversión de casi 20 millones de pesos.

“Con este nuevo cuarto ya no vamos a pasar tanto frío en temporada de invierno, tengo mi cocina, mi baño, mi comedor, mis camas, todo en un sólo lugar; pero ahora la cocina y el baño se van a quedar en el cuarto viejito y las camas van a estar en este nuevo donde vamos a dormir mis hijos y yo; ahí también van a poder estudiar”, expresó Carla.

Sergio Díaz Hernández, presidente municipal de Ecatepec, reconoció el apoyo brindado por los gobiernos Federal y del Estado de México para atender a los sectores más vulnerables; sobre todo por impulsar acciones que promueven su sano desarrollo en un ambiente más digno.

Estas nuevas habitaciones contarán con muros y techo de concreto, impermeabilizante, aplanado, pintura por dentro y por fuera, herrería, así como los servicios de luz, agua y drenaje, con una inversión estimada de 110 mil pesos cada una.

Datos del Instituto Nacional de Geografía, Estadística e Informática (INEGI) reflejan que en Ecatepec hay más de 419 mil viviendas habitadas con un promedio de cuatro integrantes cada una, por lo que la mayoría de su población, que es de más de 1.6 millones de personas, cuenta con un hogar bien establecido y servicios públicos.

